



1 tentative et 1 agression de Surveillant sur l'UHSI de Toulouse

Il ne se passe jamais rien à l'UHSI...

Vendredi 29 avril un détenu "patient", connu pour son instabilité croissante depuis des semaines, a tenté d'agresser un agent en refusant de réintégrer sa cellule. Le voilà qui réitère les faits de manière encore plus violente sur un autre collègue :

L'après-midi, malgré les avertissements bienveillants et répétés des collègues sur les risques que représentent ce détenu/patient à l'égard du personnel soignant ; la kiné demande à faire déambuler ce détenu dans le couloir de l'UHSI (il est à noter que les déambulations doivent normalement être faites dans la salle kiné équipée d'un tapis de marche comme stipulée dans l'instruction interministérielle relative au fonctionnement des UHSI). Seulement voilà, ce détenu ayant détérioré tout le mobilier de la chambre, les éléments avaient été sortis et stockés dans le couloir. Faisant une nouvelle fois fi des injonctions et des alertes des Surveillants, la kiné dirige le détenu vers cette zone de stockage. Le détenu tente alors de s'en prendre à la kiné toujours inconsciente du danger...

Un Surveillant s'interpose et reçoit un coup de poing au visage. L'individu sera maîtrisé et renvoyé manu militari dans sa cellule.

Résultat : - 2 agressions en moins de 12h

- du mobilier cassé et une cellule HS.
- ouverture de la cellule en tenu d'intervention.

Tout cela aurait pu être évité si le médical tenait compte des règles de sécurité et des avertissements des Surveillants...

FO et le SPS félicitent les agents pour leur grand professionnalisme et leur gestion de la crise.

A Toulouse, le 29 avril 2022